

Déchets alimentaires : des nouveautés en préparation

28 décembre 2023

Déchets

Développement durable

La Métropole propose depuis plusieurs années des solutions pour favoriser la pratique du compostage individuel et partagé. Elle va désormais généraliser la **collecte des déchets alimentaires** qui représentent un tiers du volume de nos poubelles.

Concrètement, cela se traduit par la **distribution de seaux à compost** aux particuliers et la mise en place de points de collecte de proximité. Le déploiement de ce nouveau service se fait progressivement : après des tests encourageants réalisés depuis fin 2019 dans des quartiers-pilotes de Nantes, la collectivité l'élargit aux autres quartiers nantais.

Concernant Saint-Sébastien, il faudra attendre encore quelques mois. En effet, une étude est en cours pour **déterminer les emplacements des points de collecte, opérationnels à partir de 2025.**

En attendant, rappelons que la Métropole apporte [une aide financière](#) pour s'équiper d'un composteur individuel (30 €) ou d'un lombricomposteur (40 €).

Ce sont 22 000 foyers qui ont déjà bénéficié de cette aide.

- [Les déchets à Saint-Sébastien](#)
- [Trier ses déchets \(page de Nantes Métropole\)](#)
- [Le développement durable à Saint-Sébastien](#)

■